Contact: Mauricio Galvez

El SUV Peugeot 3008, "Coche del Año en Europa 2017"

El nuevo Peugeot 3008 ha sido elegido hoy, 6 de marzo en Ginebra (Suiza), Coche del Año 2017 en Europa por un panel de 58 periodistas del Viejo Continente. El jurado ha destacado su estilo, su diseño interior y sus prestaciones. Este prestigioso trofeo se añade a la veintena de premios ya conquistados por el nuevo Peugeot 3008. que se convierte en el primer SUV galardonado en la historia del certamen "Car of the Year", además de ser el quinto Peugeot en lograr esta distinción.

March 6, 2017, Ciudad de México - El SUV Peugeot 3008, Coche del Año en Europa 2017, es un automóvil que ha nacido de pie. Sale al encuentro de una clientela extremadamente exigente, que busca diferenciarse y vivir nuevas experiencias. Su objetivo es consolidarse como referencia en el segmento de los SUV compactos.

El nuevo Peugeot 3008 ofrece una combinación novedosa de diseño, confort y comportamiento en carretera. El espectacular Peugeot i-Cockpit® de última generación reinventa el puesto de conducción. Destaca por una experiencia más intuitiva y llena de sensaciones, gracias al volante compacto, al head-up display de 12,3" y la pantalla central táctil capacitiva, subrayada por unos mandos ergonómicos inspirados en las teclas de piano. El nuevo Peugeot 3008 ofrece, además, numerosos equipamientos de alta tecnología, además de ayudas a la conducción y una conectividad permanente.

Casi 100.000 clientes ya han realizado pedidos de este modelo en Europa. Un 84% de ellos han optado por los niveles de acabado Allure, GT Line o GT, lo que contribuye a la mejora de gama de la marca del León. Producido en Sochaux, cuenta con el distintivo Origine France Garantie (Origen Francés Garantizado)..

Peugeot logra el premio al Coche del Año en Europa por segunda vez en tres años. El nuevo Peugeot 3008 es el primer SUV galardonado desde la creación de este trofeo, en 1964. Asimismo, se convierte en el quinto Peugeot en alzarse con el codiciado "Car of the Year", tras el 308 en 2014, el 307 en 2002, el 405 en 1988 y el 504 en 1969.

Un jurado de 58 periodistas especializados, de 22 países europeos, entre ellos 7 españoles, son los encargados de conceder este premio. 30 modelos competían por esta distinción desde principios de 2016. El 6 de marzo 2017, la víspera de la apertura del Salón de Ginebra, el Peugeot 3008 se impuso en la votación final.

"Estoy muy satisfecho y orgulloso, porque el nuevo Peugeot 3008 acaba de ganar el premio Car of the Year 2017. Este trofeo corona cinco años de trabajo sobresaliente, realizado por los equipos de la marca y del Grupo PSA". Jean-Philippe Imparato, Director General de la Marca Peugeot.

El Nuevo PEUGEOT 3008, muy pronto estará en México.

Contacto de Prensa Peugeot México:

Página de Prensa Peugeot Mexico: http://mx-prensa.peugeot.com
Beatriz Rodríguez/ beatriz.rodriguez1@peugeot.com (55) 53503281

http://www.peugeot.com.mx

PEUGEOT

Una experiencia de conducción intensa y tecnológicamente avanzada, un diseño elegante y un elevado nivel de calidad constituyen el compromiso de la marca ante sus clientes y contribuyen a la emoción que proporciona cada Peugeot.

Presente en casi 160 países con más de 10.000 puntos de contacto con el cliente, las ventas de Peugeot han crecido un 12,3% en 2016, alcanzando 1.919.460 vehículos comercializados en todo el mundo. Peugeot aúna en todo el mundo Exigencia, Elegancia y Emoción, con el objetivo de ser la marca generalista de alta gama con vocación mundial.

Iniciada en 1889, la historia automovilística de la marca ha sumado este año el triplete de los nuevos Peugeot 3008

DKR en las pistas del Rally Dakar.

Acerca de PEUGEOT Mexico

Hace 20 años Peugeot llega a México, actualmente con una gama totalmente renovada para todas las necesidades del mercado mexicano. Contamos con 35 Distribuidores en toda la república y sobretodo contamos con un compromiso muy fuerte en la parte de servicio al cliente, con el programa PEUGEOT CUMPLE, formado por 8 compromisos dedicados a la satisfacción total de nuestros clientes. En 2016 Peugeot México colocó en el mercado más de 7 mil 500 unidades.Para mayor información te invitamos a ver nuestra página www.peugeot.com.mx y nuestras Redes Sociales @PeugeotMex y FB Peugeot Mexico

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: https://media.stellantisnorthamerica.com